

Notas del mes

AVELINO LEÓN HURTADO,
PREMIO CIENTÍFICO "ATENEA"

¡Qué grata satisfacción para el espíritu es ver que los hombres de verdadero mérito logren superar todas las asechanzas y recelos del ambiente, y triunfen plenamente dentro de las actividades a que han dedicado su existencia!

Lo decimos en esta oportunidad al celebrar con el corazón lleno de júbilo que don Avelino León Hurtado ha obtenido un nuevo triunfo con la publicación de su libro *La voluntad y la capacidad de los actos jurídicos*, que ha sido recomendado en elogioso informe de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción, como acreedor al Premio Científico "Atenea".

Avelino León es un caso interesante del talento perseverante, puesto al servicio de la cultura y de la ciencia. Pone de relieve el espíritu de un hombre consagrado por entero al estudio y a entregar sin restricciones de ninguna especie el rico caudal de sus conocimientos, ya sea en la cátedra, en el libro o en conferencias de divulgación de los temas de su especialidad.

Avelino León, hombre joven de mentalidad moderna y de condiciones humanas que evidencian su amor a la profesión, a la cual dedicó lo más noble de su existencia, demuestra en la realización

de esta obra de tanta envergadura, una capacidad excepcional como trabajador intelectual.

Porque en la calidad y en el contenido ha basado la comisión, su juicio para evacuar tan laudatorio informe. Y es que en trabajos de esta naturaleza, no sólo es necesario conocer toda la literatura escrita sobre el asunto. Es necesario que contenga el fruto de la experiencia en la cátedra, y también el acervo personal, en que se basa el autor para exponer la materia y sacar sus conclusiones.

Avelino León, que desempeña con brillo su alto cargo de secretario general de la Universidad, además de su cátedra, dedica también horas al ejercicio libre de su profesión. Todo esto supone una labor ingente, de la cual se va extrayendo a diario el rico acervo de experiencias que le confieren una maciza y sólida facultad de discernimiento, para que su pensamiento fluya y oriente por los más seguros derroteros.

Felicitemos al buen amigo de siempre. Vemos que para él los años no han pasado en vano. Que no han sido como caminar a lo largo de un desierto. Avelino León, que fué como representante de Chile al Congreso Mundial de Universidades, celebrado en Niza, en 1950, demostró allí su cabal conocimiento de los temas que en ese torneo internacional se debatieron, dejando la sensación de que en Chile y sus hombres de la enseñanza superior, existía un sólido criterio, en cuanto se refería a la moderna organización y orientación de sus universidades.

El Premio Científico "Atenea", viene ahora a poner un nuevo jalón en su brillante carrera. Estamos seguros que su espíritu jovial, que su cultura y su robusta personalidad, han debido recibir con alegría, con esa felicidad de los hombres que tienen el corazón bien puesto, esta nueva distinción.

"Atenea" saluda y rinde su homenaje cariñoso al alto maestro de Concepción con este motivo.

LOS OCHENTA AÑOS DE DON EMILIO

Erguido, sólido y fuerte sin que su bizarría se vea menoscabada en absoluto, hemos encontrado en una de estas tardes a don Emi-